



MIRAMAS CYCLOTOURISME

Numéro fédéral : 1056 Siège social: Gymnase Concorde, Bd du 14 juillet, 13140 Miramas
Correspondant : Mr SICCARDI, Chemin de Guimbaud, 13140 MIRAMAS
Tel : 06 64 66 42 15 Email : jo.siccardi@bbox.fr



ASSEMBLEE GENERALE **23 NOVEMBRE 2024**

Licenciés : 51

Présents : 44

Excusés : 5

Je remercie les personnalités présentes qui ont répondu à notre invitation :
Mr Bellini Mario : Président du Comité Régional Sud
Mr Natoneck Jacques Président du R.O.C
Mr Bonnet René Président d'Entressen

Excusés : Mr Confais Bruno Président du CO.DEP
Mr Gottaz Bastien Président de l'O.M.S
Mr Lalande François Président de Fos sur Mer
Mr Massia François Président d'Istres

Je tiens à remercier tout d'abord la municipalité qui nous soutient financièrement et nous permet d'utiliser les installations pour le bon fonctionnement de notre association ; j'associerai également l'O.M.S pour le prêt de matériel et plus particulièrement pour les bons conseils d'Audray souvent sollicitée par mes soins pour sa gentillesse et sa disponibilité.

Un grand merci également à tout les membres du Comité Directeur qui s'investissent toute l'année pour faire vivre ce club auxquels j'associerai Patrice Desauges qui tient brillamment notre site et tous les cyclos et leurs épouses qui participent activement à nos manifestations.

Nous souhaitons la bienvenue à deux nouveaux cyclos qui nous ont rejoint : David Bonnet et Didier Joseph.

Malheureusement nous déplorons la perte de deux des nôtres qui avaient largement contribué à la vie de ce club : il s'agit de Mr Margailan Jean Claude Président de 1991 à 2002 décédé le 18 octobre et Henry Roger membre du Comité Directeur pendant plus de 10 ans décédé le 17 octobre. Je n'oublierai pas non plus tous nos collègues qui ont perdu la vie accidentellement sur la route. Une minute de silence est demandée.

RAPPORT MORAL

Cette année 2024 fut en tous points rayonnante par l'implication de tous les membres et plus particulièrement par certains d'entre nous qui ont fait briller nos couleurs aux quatre coins de l'hexagone et même en Italie, en Belgique et en Suisse, excusez du peu ! vous en aurez le détail dans le rapport d'activité. Une telle diversité en une année s'est rarement vue même si nos aînés, pour certains encore ici présents, ont glorieusement contribué à la grandeur de ce club par leurs éclats aussi. J e vous rappelle que le magazine CYCLOTOURISME relate de nombreuses manifestations et vous invite fortement à vous y abonner.

Le Comité Directeur que je représente se réjouit de cette activité foisonnante qui fait la richesse de notre association car, pour entreprendre tous ces défis que d'abnégation, d'investissement et de volonté, mais aussi quelle joie, quel plaisir, quel bonheur au bout du chemin où l'adversité sous toutes ses formes a été vaincue.

La chaleur, le froid, la pluie, le vent, la topographie des lieux, tout cela peut être le lot du cyclotouriste, oh nous n'allons pas nous qualifier de « forçats » comme jadis mais notre activité est la seule qui est soumise à tous ces aléas et pourtant, lorsque le défis est lancé, tous vont au bout de leurs efforts, le seul renoncement est l'extrême souffrance toujours repoussée qui devient la barrière infranchissable mais aujourd'hui des âmes compatissantes ont fait évoluer la technologie a un point tel que nos montagnes paraissent beaucoup moins hautes et les distances beaucoup moins longues. Qu'ils en soient grandement remerciés car ces nouveaux petits « joujoux » prennent de plus en plus de place pour pallier les outrages du temps.

Ce constat qui nous réjouit grandement comporte un petit bémol tout de même. Vous avez tous ressenti que ce calendrier régional baptisé « CHALLENGE SUD » se réduit comme peau de chagrin car la bonne volonté de nos collègues environnants est très souvent mal récompensée par le manque de participants à ces manifestations si conviviales et pourtant là aussi, il y a un gros investissement de tant de bénévoles, ces bénévoles qui deviennent une denrée rare dans tous les clubs sportifs et autres dont certains arrivent à mettre la clef sous la porte.

Comme je l'ai dit en introduction, je ne vous remercierai jamais assez ainsi que vos épouses qui se rendent souvent disponibles dans nos organisations. Pour ma part sachez que cela dure depuis 27 ans (15 de Trésorier et 12 de Président), fonctions que j'ai assurées avec un immense plaisir car bien soutenu ; mais sachez qu'une certaine lassitude me chatouille l'esprit. Lors de notre dernière Assemblée Générale en Novembre 2023 nous avons fêté dignement les 50 ans d'existence avec un magnifique tee-shirt symbolisant cet évènement, par la suite nos maillots vieillissants ont pris un nouveau look grâce aux idées florissantes de Hervé et Bernard pérennisant ainsi l'avenir. Je ne peux me résoudre à être le fossoyeur de ce club vénéré jetant le bébé et l'eau du bain après tant d'investissement ; c'est pourquoi je veux bien prolonger cet investissement dans un nouveau mandat pour assurer une transition en douceur mais sachez aussi que je l'écourterai nettement.

Approuvé à l'unanimité.

Le président
Siccardi B.

Le secrétaire
Poussel A.

RAPPORT D'ACTIVITE

8 Décembre 2023

Comme habituellement nous avons commencé l'année par une participation massive au Téléthon et une collecte de 216 Euros qui a été remise aux organisateurs sur la place Jourdan avant une petite virée conviviale.

27 Janvier 2024

Participation à l'Assemblée Générale du Comité Départemental à Fos sur Mer. Sachez que sur le plan national 30% des cyclos roulent en V.A.E., le Président a insisté sur le fait de ne pas les débrider sous peine de sérieux problèmes lors d'accident grave ! pour ceux qui en auraient une forte envie c'est possible mais...casque spécial obligatoire, immatriculation, assurance appropriée et carte grise. A bon entendeur salut ! Nombre de cyclos en légère augmentation.

Les 9 et 11 Février

A Istres le 9 et le 11 à Miramas 22 cyclos ont participé en tant que signaleurs sur le Tour la Provence.

10 Février

Participation à l'Assemblée Générale du Comité Régional à Aix en Provence. 168 clubs, 23 nouveaux présidents. Dans le challenge Sud nous avons pris la deuxième place au niveau départemental.

31 Mars

Pâques en Provence à Pernes les Fontaines, un temps exécrable à rebuté tous les cyclos.

27 et 28 Avril

Après le Tour de France en 2021 et Paris-Brest-Paris en 2023, notre baroudeur invétéré Dominique Pain toujours épris d'une petite folie s'est lancé cette année sur le Bol d'Or au Castellet (pédaler 24h sur cet anneau bien connu) mais des conditions météorologiques épouvantables (fortes pluies et vent violent) ont eu raison de son impétuosité. Seulement....338km, 2500m de dénivelé tout de même !

12 Mai

La flamme Olympique de passage à Miramas, un grand nombre de cyclos ont souhaité participer à cet évènement historique dans notre magnifique STADIUM MIRAMAS-METROPOLE archicomble pour l'occasion. L'après midi s'en est suivi la JOURNEE du SPORT initiée par la mairie et l'O.M.S. où nous étions également présent avec deux home- traineurs pour amuser les très nombreux enfants présents soucieux de se mesurer dans toutes les disciplines représentées.

18 au 25 Mai

Notre collègue Denis Vargin accompagné de son fils l'initiateur du projet et d'un ami a participé à un voyage itinérant entre Bruxelles et Istres au profil d'une œuvre humanitaire (les enfants atteints de déficiences mentales). 8 étapes, 1075km, 5200m de dénivelé par les villes de Fourmie, Chalons en Champagne, Chaumont, Villefranche sur Saône et Avignon, oh certes ce n'est pas les Pyrénées ou les Alpes mais la difficulté c'était une pluie presque quotidienne. Bravo à eux pour cet engagement caritatif qui à rapporté plus de 4500Euros à l'association.

19 Mai

Concentration au Plan d'Eau de St Suspy, journée magnifique où les Vététistes ont pu s'en donner à cœur joie sur les trois circuits proposés par l'équipe à Bernard Dardennes. Un petit bémol tout de même car la participation n'a pas été tout à fait à la hauteur de notre engagement (170 vététistes, une cinquantaine de cyclos).

26 Mai au 2 Juin

Il s'agit de la manifestation ENSEMBLE à PARIS, anciennement dédiée aux seules féminines mais ouverte cette année également aux hommes par la volonté de notre fédération qui souhaitait une vision globale du cyclotourisme en cette Année Olympique. Nous avons eu le plaisir d'organiser le départ de la première étape devant le Stadium avec le soutien de la municipalité sous le couvert de la police municipale, les services techniques, l'O.M.S et la métropole pour l'aire de départ. La présence de Mr le Maire, des élus aux sports ainsi que les président du C0.DEP et du CO.REG conféraient à cet évènement un coté grandiose.

Ce voyage itinérant auquel nous avons eu la joie de voir participer Cécile Pain (Une habituée qui a déjà vue Paris en 2012, Strasbourg en 2016 et Toulouse en 2021) comptait 8 étapes, 850km et 7700m de dénivelé sans compter là aussi de la flotte, de la flotte et encore de la flotte !!!!

La journée officielle a permis aux 5000 participants de pédaler dans la capitale devant Bercy, Le Jardin des Plantes, Notre Dame, le Louvre, le Grand Palais, la Tour Montparnasse et bien d'autres monuments historiques.

26 Mai au 2 Juin

Voyage cyclotouristique en Italie dans le village de Chiusa di Pésio bien connu d'une grande partie d'entre nous car nous y étions déjà en 2016. Quarante participants du club auxquels j'ajouterais un 41^{ième} car le maître des lieux (Mimo de son prénom, par ailleurs cuisinier patenté) a grandement démontré à nos meilleurs « destriers » (Marc, Hervé et Bernard) qu'il était intraitable sur les routes de sa région. Pour les initiés, sachez qu'il préparait la cyclo sportive « la Marmotte ». pour plus de détails je vous invite à lire toutes les péripéties de ce voyage que vous trouverez sur notre site. où j'ai pris plaisir à en égratigner quelques un,

12 et 15 Juin

La traditionnelle ARDECHOISE toujours prisée par plus de 15000 participants : Claude Charpenay et son complice Serge Knemp voulant éviter la grande foule ont effectué l'Ardèche Verte du mercredi quant à Jean Jacques Grall il a foncé sur la « royale » du samedi.

16 Juin au 24 Juin

En voilà un autre qui est sorti de nos frontières, Jean Charles Fernandez accompagné d'un collègue a effectué le parcours de la Via Rhôna de Saint Gingolph en Suisse jusqu'à Arles. Comme son nom l'indique l'itinéraire suit les rives du Rhône à effectuer en Gravel.

9 étapes, 709km en autonomie totale et là aussi bien arrosés !

18 au 20 Juin

Sortie dans le TARN chez l'ami Patrick qui a toujours l'art de mobiliser quelques cyclos en leur faisant miroiter que le micro climat de sa région va les booster tout le reste de l'année. Cette année il a pris dans la nasse Marc Curelli, Bernard Dardennes, Claude Charpenay et l'Aigle de la Crau j'ai nommé Christian Saulnier.

Bernard Dardennes

Celui-là je ne détaillerai pas car à lui seul il occuperait toute la place du rapport d'activité. Je vais tout de même vous en parler un peu car il fait briller nos

couleurs dans tout l'hexagone mais qu'il me pardonne pour tous les oublis que je vais commettre. En plus de tout ce que j'ai déjà évoqué à son égard l'inarrêtable Bernard était présent le 26 Juin à Carcassonne (Gravel) , le 30 Juin dans sa région pour l'Anjou-Vélo-Vintage (Vélo fabriqué avant 1984), Août Semaine VTT en Maurienne où il s'est ramassé une belle gamelle, 19 Octobre le Raid des Alpilles Gravel à Maussanne, les 22 et 23 à Brive pour des essais de nouveaux matériels gravel , le 9 novembre aux Adrets Esterel, le 10 à Digne etc...etc...etc.

24 Juin

Serge Knemp a participé au Brevet des Randonneurs Alpains avec au programme Croix de Fer et Galibier entre autre.

29 et 30 Juin

Le baroudeur de service, Dominique Pain, privé d'un Bordeaux-Paris annulé, s'est offert une sortie de 320km de Aubagne au Ventoux sommet qu'il a franchi à 2h00 du matin et retour bien évidemment.

6 Juillet

David Bonnet notre dernière recrue n'a pas hésité à se lancer sur le parcours de l'ETAPE du TOUR (la 20^{ième} pour les Pros) entre Nice et le Col de la Couillole 138km et 4600m de dénivelé incluant Col de Braus, Col de Turini et la Colmiane.

20 au 28 Juillet

La Semaine Fédérale Internationale s'est déroulée à Roanne (Loire) qui a accueilli près de 7000 cyclotouristes. Patricia et Michel PRODON ainsi que Jean Paul VARIN ont dignement représenté le club. Prenez note que la prochaine aura lieu à Orléans (Loiret) du 3 au 10 Août 2025 et en à Château Gontier sur Mayenne du 2 au 9 Août 2026.

8 Septembre

Fête des associations annulée en raison de très mauvaises conditions météorologiques.

Les Concentrations et le Challenge SUD

Depuis de très nombreuses années notre club participe assidûment aux différentes manifestations organisées et prévues au calendrier régional. Cela est la récompense d'un gros investissement de tous ceux qui nous accueillent c'est pourquoi nous tenons à faire perdurer ces moments de convivialité. Malheureusement comme je l'ai déjà dit le calendrier se réduit considérablement comme les participants ! Un classement des plus assidus du club à ces manifestations (Challenge DALTON) vous sera communiqué par Pierre.

Les sorties à la journée

Six ont été programmées cette année :

7 Mars	Lagnes	15 cyclos
4 Avril	Ginasservis	16 cyclos
3 Mai	Mazan	10 cyclos
20 Juin	Lagnes	10 cyclos
12 Sept.	Cereste	14 cyclos
10 Octo.	Ste Tulle	14 cyclos

8 Octo. Le Gros du Roi sortie VTT 6 cyclos.

Pour ce qui est de la formation seul Jean Paul Varin a suivi un stage PSC1 organisée par l'OMS.

Je sais que cette énumérations d'activité n'est pas exhaustive, en effet, par des initiatives individuelles certains se sont lancés des défis tous aussi louables.

**Prix des licences 2025 : Petit Braquet 67 Euros
Grand Braquet 120 Euros**

ELECTION du COMITE DIRECTEUR :

Membres démissionnaires : Siccardi : Poussel , Goirand ; Vargin, Seimpère, Dardennes; Lassalle, Knemp, Charpenay M.

Membres élus au nouveau Comité Directeur : Siccardi, Poussel, Goirand, Vargin, Seimpère, Dardennes, Varin, Meunier

**Approuvé à l'unanimité
Le président
Siccardi B.**

**le secrétaire
Poussel A.**

OBJECTIFS 2025

Participation au Challenge Sud

Pâques en Provence : Bollène

Concentration Route et VTT le 18 MAI

Semaine cyclotouristique dans le JURA du 15 au 22 Juin

Sortie dans Tarn

Cyclo sportive l'ARDECHOISE

Semaine fédérale à ORLEANS

Périple Londres- Edinbourg-Londres

Le Bol d'OR au Castellet

Journée du SPORT en Avril

Fête des associations

Sorties route Mercredi, jeudi et Dimanche

Sortie VTT les Mardis et Vendredis

Sortie mensuelle à la journée de Mars à Octobre

Journée Téléthon

Plusieurs Brevets Randonneurs Mondiaux